Cinq jeunes ont reçu leur confirmation à l'église

Dimanche 11 avril, a eu lieu en l'église de Cousance la confirmation de cinq jeunes adultes du doyenné : Laure Simon, Loane Bailly, Vakameitaga Ulivaka, Luvu Ulivaka et Leon Guardiola. Ce sacrement est habituellement donné par l'évêque du diocèse ; mais Monseigneur Jean-Luc Garin, évêque du Diocèse de Saint-Claude, étant empêché, ce fut le Père Gabriel Tankwa qui avait reçu le pouvoir de Monseigneur Garin pour donner ce sacrement.

Une foule enthousiaste, mais néanmoins respectueuse des consignes sanitaires, était venue accompagner ces jeunes et leur souhaiter bonne continuation dans leur parcours spirituel. Ce sacrement de confirmation marque leur passage à l'âge adulte dans leur foi catholique.

C.M.



La cérémonie, a été très priante et pleine de dynamisme. (@Alexis Drouvot)